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印　刷／(有)日良居タイムス

今回の主な内容

●1 2月定例会…………………1～3 P

●一般質問、町政転流 ………4～7 P

●新年の抱負………………………8 P

●委員会視察報告…………………9 P

●その他 …………………………1 0 P

平成2 1年第４回定例会が1 2月1 1日から1 8

日までの８日間の日程で開かれました。

本定例会では、人権擁護委員に関する諮問２

件、補正予算（一般・特別・公営企業の各会計）

９件、条例の制定・一部改正６件、一部事務組

合等に関する件３件、公共施設等の指定管理者

の指定に関するもの６件、動産の買い入れ６件、

工事請負契約の変更１件などの町長提出の3 3

議案と議員提案１件について慎重に審議し、全

件原案どおり可決いたしました。

また、一般質問では、７名が登壇し、「定住

対策」、「イノシシ被害対策」等々、1 5の項目

について考えをただしました。

補正予算関係では、職員等の給与の減額

を行なうなど、一般会計で3 4 2万9千円を追加、

特別会計で国民健康保険事業特別会計の9 , 1 8 0

万2千円の追加などが主なものであります。

６６施施設設のの指指定定管管理理者者（（優優先先交交渉渉権権者者））決決定定！！

12月定例会

めざせワールドカップ！　岩政選手に続け！（2010.１.４　周防大島陸上競技場）
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条例の制定・一部改正
制 　 　 定

・周防大島町立小・中学校施設使用条例

一 部 改 正

・周防大島町個人情報保護条例

・周防大島町営渡船設置及び運営に関する条例

・周防大島町手数料徴収条例

・周防大島町斎場条例

・周防大島町簡易水道事業給水条例

規約の変更等
・山口県市町総合事務組合を組織する地方公共団体の数の減少及び規約の変更

・山口県市町総合事務組合の財産処分

・山口県後期高齢者医療広域連合を組織する地方公共団体の数の減少に関する協議

平成21年度補正予算可決
下表のとおり、９件の補正案を可決した

諮問　２件とも可決

奥原法城氏（秋）・松本敏惠氏（日前）を人権擁護委員とすること。

会　　　　　計

補正額

補正後の総額

一般会計国民健康保険特別会計後期高齢者医療事業〃介護保険事業〃簡易水道事業〃下水道事業〃農業集落排水事業

〃渡船事業〃公営企業局会計収益的収入支出資本的収入支出

3 4 2万9千円

9 , 1 8 0万2千円▲2 1 0万3千円▲2 , 2 6 3万6千円▲4万5千円▲2 9 9万8千円3 0万1千円▲5 8万6千円▲2億1 , 1 4 0万3千

円▲1億5 , 5 5 1万2千円2 , 0 0 0万円2 , 0 0 0万円

1 6 1億8 , 2 9 8万4千円3 4億1 , 6 6 6万2千円4億9 , 4 8 1万5千円3 0億5 , 7 8 6万3千円1 0億6 , 1 0 7万4千円5億8 1 7万9千円

3億7 , 9 7 3万1千円7 , 8 9 8万9千円4 2億9 , 8 7 5万5千円4 2億9 , 7 9 6万8千円2 9億6 4万5千円3 4億3 1 4万5千円

債務負担行為

統合に伴うスクールバス運行業務委託事業

H 2 2年度～H 2 3年度

" 3 , 7 0 0万円"

スクールバス白木線運行業務委託事業

H 2 2年度～H 2 3年度

" 3 , 0 0 0万円"

陸奥野営場、陸奥記念館、なぎさ水族館指定管理料

H 2 2年度～H 2 4年度

" 1 , 1 3 8万2千円"

会　　　　　計 補 正 額 補 正 後の 総 額

一般会計
国民健康保険事業特別会計
後期高齢者医療事業特別会計
介護保険事業特別会計
簡易水道事業特別会計
下水道事業特別会計
農業集落排水事業特別会計
渡船事業特別会計
公営企業局企業会計

収益的収入
支出

資本的収入
支出

3 4 2万9千円
9 , 1 8 0万2千円
▲2 1 0万3千円

▲2 , 2 6 3万6千円
▲4万5千円

▲2 9 9万8千円
3 0万1千円

▲5 8万6千円

▲2億1 , 1 4 0万3千円
▲1億5 , 5 5 1万2千円

2 , 0 0 0万円
2 , 0 0 0万円

1 6 1億8 , 2 9 8万4千円
3 4億1 , 6 6 6万2千円
4億9 , 4 8 1万5千円

3 0億5 , 7 8 6万3千円
1 0億6 , 1 0 7万4千円

5億8 1 7万9千円
3億7 , 9 7 3万1千円

7 , 8 9 8万9千円

4 2億9 , 8 7 5万5千円
4 2億9 , 7 9 6万8千円

2 9億6 4万5千円
3 4億3 1 4万5千円

債 務 負 担 行 為

統合に伴うスクールバス運行業務委託事業 H 2 2年度～H 2 3年度 3 , 7 0 0万円

スクールバス白木線運行業務委託事業 H 2 2年度～H 2 3年度 3 , 0 0 0万円

陸奥野営場、陸奥記念館、なぎさ水族館指定管理料 H 2 2年度～H 2 4年度 1 , 1 3 8万2千円

サン・スポーツランド片添、片添ケ浜温泉遊湯ラン
ド、青少年旅行村指定管理料

H 2 2年度～H 2 4年度 1 , 2 0 0万円

久賀歴史民俗資料館、町衆文化伝承の館、町衆文化
の薫る郷公園指定管理料

H 2 2年度～H 2 4年度 3 , 7 9 0万円

日本ハワイ移民資料館指定管理料 H 2 2年度～H 2 4年度 7 5 0万円
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サン・スポーツランド片添、片添ケ
浜温泉遊湯ランド、青少年旅行村

指定管理者（優先交渉権者）決定！(指定の期間 H22.4.1～H25.3.31)

● 優 先 交 渉 権 者 の 事 業 計 画 ●

・近年、利用者ニーズが大きく変わり、各施設の本

来機能の発揮と地域内他施設との連携により、集

客力を向上させることが最重要課題であるが、こ
れまでの運営ノウハウを生かすとともに、更なる

工夫を凝らして施設の魅力向上を図り、より幅広
い利用者サービスの提供に努め、利用者の満足度

の向上を図る。

・業務のマニュアル化を図るとともに、利用者の要
望・苦情処理・利用・維持管理等の状況を記録に

残し、町との綿密な協議のもと適切に管理運営を
行い、町に対して適宜報告を行う。

(社)東和ふるさとセンター
代表　藤 野 信 夫

久賀歴史民俗資料館、町衆文化伝
承の館、町衆文化の薫る郷公園

・町民の文化拠点、交流の場として位置づけられて

いる当該施設を活用して自主事業を展開するもの
とし、施設の利用促進につなげることを目的とし

て次の事業を展開する。①歴史文化学習事業　②

生涯学習支援事業　③企画展事業　④体験学習事
業　⑤地産地消推進事業　⑥町衆文化スクール事

業など。

NPO法人周防大島自然体感クラブ
代表　田 中 豊 文

竜 崎 温 泉 潮 風 の 湯

・地域の皆様に奉仕できる、営利を目的としない社
会福祉的経営を行う。なお、今は、社会福祉法人

「松風会」の松村理事長と２人で本団体を立ち上げ

ているが、株式会社の設立を考えている。また、
町所有施設のため設備投資がない分、利益が出た

ときは、できる限り町に返還したい。
・医師・看護士など、関連する社会福祉法人の先生

方の協力を得て、プール等を利用した健康づくり

事業を行い、住民等利用者の健康増進を図る。
・地元住民との親睦を図るため、フラダンスのイベ

ントほか、新人歌手等を招き、歌を聴きながら食
事をしていただくような企画を実施したいと考え

ている。

・危機管理面では、直ちに警察・消防・救急等の関
係諸機関に通報し、外部に公表するなど、法的な

ルートにより問題解決に努める。
・当温泉の特異な泉質・湯色を適正に維持し、かつ

衛生的な管理を実現させるため、温泉機械設備等

の管理は専門業者に委託する。
・企画、管理及び修理など、何事も設置者である町

と協議しながら行う。

藤 本 グ ル ー プ
代表　藤本敦生、松村良一周防大島町総合交流ターミナル

・道の駅という確固たるブランドを有していること
を再認識して、広く住民の健全な利用に供し、施設

を最大限に活用するべく、その施設環境を整える。
・事業の２本柱となる物産販売・郷土料理の提供に

ついては過去の実績から、商品の品揃え、メニュ

ー、販売・委託方法、売上・収入、管理方法、人
員配置等の運営の基本方針は継続するが、加えて

町交流人口1 0 0万人の大目標に向け、その他公共

施設、公共宿泊施設と連携し、その増大に寄与し
たい。

・総合的な地域物産の集積場所、観光情報の集中中
継点として、利便性の高い道の駅としての地位の

確保を目指す。

・人の集まりやすい楽しい場所であることを前提に、
朝市等地元出展者との協同により、お祭り広場的

な場所の創出に努力する。
・繁忙期の施設定休日も営業するなど、今後も引き

続き利用者サービスの向上に努める。

(有)サザンセトとうわ
代表　吉 村 正 晴

日本ハワイ移民資料館

・資料館の充実、サービスの向上に努力し、町外か

らの利用者のみならず町民の利用の増大に努力す
る。資料館が名実ともに国内有数の文化施設・観

光施設になるように努力する。

大 島 国 際 交 流 協 会
代表　川 野 憲 生

陸奥野営場、陸奥記念館、なぎさ水族館

・なぎさ水族館等の指定管理施設を周防大島の集
客・産業・エコの拠点として成長させ、油田地区の

限界集落からの脱却を目指すとともに、周防大島

の観光交流人口1 0 0万人達成の戦力の一つとなる。
・なぎさ水族館中心として、エコをテーマにした事業

を多目的に展開するエコ・ツーリズムを推進する。
また、自社の土木建設、デザイン各部門のノウハ

ウを活かした運営を行うとともに地域グループ、

地元漁師、フェリー会社、地元アーティスト等と
連携・協力し、最終的には若者が戻ってこれるふ

るさとづくりを目指す。

大 野 工 業 (株)
代表　大 野 政 夫
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本町の人口の減少は著し

く、来年度には、２万人を

割ると予測される。人口を

増やす事は非常にむずかし

いが、放置は出来ない。町

の基本政策を問う。

（町長）近年の経済情勢と少子

高齢化、人口の一極集中、農漁業の長引く

低迷など、さまざまな要因から、人口減少

の波を止めることは極めて難しい情勢。本

町においては、道路網や上下水道など社会

インフラの整備、農漁業の基盤整備、医

療・福祉・教育などの生活機能の強化など、

町が推進している施策のすべてを人口定住

対策としてとらえ展開しているが、過疎化

が進み、定住人口の増加は、なかなか困難。

このような中、交流人口の拡大を図ること

こそが、定住人口減少を少しでも抑制し地

域の活力を高める大きなポイントと考えて

いる。恵まれた自然、歴史と文化という地

域の特性を活かし、滞在型・体験型の観光

客誘致などを通じて、周防大島の魅力を広く

知ってもらい、交流人口が増大することで直

接関連する分野だけでなく、広範囲にわたっ

て地域経済への波及効果をもたらすものと

期待しており、この経済効果によって所得の

向上、地域の活性

化を図り、定住人

口の減少の抑制に

つなげていきたい。

答

問

三蒲の町営住宅

久 保 雅 己 議 員

定住対策！　町の方針は…

イノシシによる被害が沖

浦地域にも見られるように

なったが、町内全体の被害

状況と出没状況は？

また、その被害予防を含

めその対策をどのように考え

ているのかを問う。

（町長）町内全域に出没している。根菜

類を狙った掘り起こしの害。水稲の踏み倒

し。たけのこ、さつま芋などの食害。水路、

園路など掘り起こしによる崩壊等々。捕獲

については、1 8年度1 0 9頭、1 9年度1 5 6頭、

2 0年度2 4 0頭と年々増加している。

こうしたことを踏まえ、対策として、捕

獲と防御の両面から対応することとし、捕

獲については、１頭あたり９千円の捕獲委

託金を支払い、頭数の減少に務める。また

防御策としては、電気柵やトタン柵の設置

に対する材料費の補助を2 2年度から実施に

向け検討をしている。

答

問

イノシシ対策に補助を！

神 岡 光 人 議 員

イノシシの捕獲頭数

大島
地区

久賀
地区

橘
地区

東和
地区

1 8年度 01 0 0 2 2 07 7

1 9年度 03 0 0 2 5 1 0 1

2 0年度 08 1 2 2 2 1 3 5

計 1 2 1 2 6 9 3 1 3

合計

1 0 9

1 5 6

2 4 0

5 0 5
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明新橋の非常に狭い歩道

を歩行者、自転車、電動車、

車椅子等が利用して危険で

ある。歩道を拡張し安全柵

を設置するか、専用歩道橋

を新設する等安全対策を講じ

るべきではないか。

（町長）平成２年度に架け替えられた橋

であるが、近年では車椅子２台と歩行者２

人がすれ違い可能な歩道もある。明新橋は

改良済み区間となっているが、歩道の拡幅、

改良は道路管理者である山口県に強く要望

する。

屋代川の橋梁は老朽橋が多い。このまま

では地震、洪水等の大災害には耐えられな

いと思われる。早急に耐震、耐久調査を実

施し安全策を提示して欲しい。

（町長）屋代川に架かる橋を含め、全町

の道路橋の損傷を早期発見し安心、安全な

交通の確保と共に、被害防止のための点検

調査が本年度を目途に業務委託を実施中で

ある。点検中に緊急に補修の必要のある橋

梁については今年度予算の範囲で実施する。

答

問

答

問

今 元 直 寛 議 員

明 新 橋 の 歩 道 の 安 全 対 策！
屋代川に架かる橋梁の安全対策！

本町は毎年人口が減少し

ており、定住化対策として

種々の政策を実施している

中で、町の職員でありなが

ら町内に居住していない町

職員が大勢いる。町民税はも

ちろん消費などにも大きな影響を与えてい

ると思うが、町外居住の職員は何人いるか。

また大きな災害が発生した場合、職員招集

の遅れなど業務に支障が出るのではないか。

次に居住の自由は憲法に保障されているの

で町内居住を義務付ける事が出来ないが、

人口減少の歯止め対策の一つとして、何ら

かの対策を早急に取り組んでほしい。

（町長）町外居住職員数は、本年４月１

日現在で公営企業局職員を除いて2 9人であ

る。元々町外に住所を有する職員は1 4人、

うち保健師等専門職が1 0人で、残り1 5人は

町内に住んでいたが、結婚等で町外に転出

したものである。

災害発生時の対策については、通常は支

障のないように職員体制を整えている。け

れど最前線に立つべき町職員が町内に居住

することは重要であると職員は認識すべき

である。町内

に居住するこ

とについての

重要性を受け

止め、啓発し

ていきたい。

答

問

役場職員の町内居住対策について！

中 村 美 子 議 員

明 新 橋



周防大島町議会広報　2010（平成22年）第20号6

ちびっ子医療費助成事業

については、小学校６年生

までの無料化を、中学生終

了の義務教育終了まで延長

できないか。

（町長）ちびっ子医療費助

成事業については小学校１年生から小学校

３年生までの対象を、小学校６年生まで引

き上げた。

生まれてから小学校６年生までのすべて

の子供が所得制限もなく無料化したのは県

内でも本町が最初である。

財源の大変厳しい状況下にある。今後と

も医療費の一部を助成することにより、子

育て費用の軽減を図り、若者の定住促進に

資するため検討努力をして行く。

ミカン価格が依然として低迷している現

状の中で、今後において足腰の強い方策は

ないか。

（町長）昨年末、周防大島町とJ A山口大

島で、山口県に新たな視点に立った生産団

地の再編に向けて要望している。

荒廃園対策については大変憂慮しており、

遊休農地対策にも取り組み、農地銀行にお

ける農地の有

効 活 用 に 努

め、貸し借り

や売買にも取

り 組 ん で い

る。

答

問

答

問

荒れ た ミ カ ン園

安 本 貞 敏 議 員

医療費の無料化中３まで！
柑橘産地における救済策はないか！

総選挙で民主党を中心と

する政権が誕生した。私は

この政権は過度的政権と位

置づけている（軍事・大企

業優先の政治であるが国民

要求の一定の前進を含む政

権）。又選挙政策が国民に全て支持されたと

思わない。

（町長）今回の政権交代が実現したのは、

多くの皆さんが社会の不安感・閉塞感・格

差に対応できない自民党政治そのものへの

不満があったのではないかと考えている。

マニフェストについては地域主権の確立、

自主財源（交付税）の大幅拡充等期待する

面があるが子供手当の創設に伴なう地方負

担の問題、各交付金の大幅減額に伴なう補

てん措置が不明である為地方財政対策につ

いて不安がある。

周防大島町過疎自立促進計画の策定につ

いては町民の意見をしっかり聞くことが大

事。少なくとも旧４町１カ所づつ意見を聞

く会をもつことが大事。

（町長）町民の皆様の声を聞き計画に反

映する事は当然のことである。色々な方法

を考え対応してゆく。

再編交付金に頼らない町づくりの

必要性、企業局職員の待遇改善についての

給与表のあり方と労働組合確立の問題、地

元建設業者の育成とモラルの確立について

質問をした。

その他

答

問

答

問

町政運営の負を追う！

広 田 清 晴 議 員
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年の瀬になって「貧困率」という言葉を

耳にした。昔からある言葉であったそうだ

が、大して問題にならなかったから気にも

とめなかったのかもしれない。

T Vによると児童の貧困率が約1 5％。実

に７人に１人が貧困、つまりいつも空腹の

状態。朝ご飯ぬき、昼は給食、夕飯もぬき。

そんな生活が続いているという。親は両親

とも仕事があったりなかったり、生活が全

く安定していない。

私は昭和3 3年に生まれ、戦後復興から高

度成長へ、日本がおそらく一番元気のいい時

代に育ち、今日の繁栄を体験した訳である。

昨年、今年と二年続けての不況と、デフ

レスパイラルの中で、９月に自民党から民

主党へと政権が交代した。本文を書くにあ

たり、前々日、小沢民主党幹事長から鳩山

首相へ「子供手当の所得制限設定の要望」

と「暫定税率存続」の申し入れがなされ、

今朝のニュースでは首相は「子供手当」の

所得制限は、社会全体で子供を育てるとい

う観点から設定しない。「ガソリンの暫定

税率という言葉はなくすが、新たな税を設

定して今の税率を維持して行く事」を決め

たらしい。

広報が発行される時はどうなっている事

やら…何はともあれ子供が飢えて困ってい

る町にだけはしたくない。（平野）

本町にも子宝に恵まれず、

不妊治療に通う方々がいる。

不妊治療には時間も経費も

かかり、精神的にも大変苦

労されている。国庫補助だ

けでなく、町独自の追加補助

が、どうにか出来ないか。

（町長）不妊治療には、一般不妊治療費

助成制度と特定不妊治療費助成制度がある

が、特定不妊治療制度は、体外受精等を対

象としているため一回の平均負担額は約3 9

万円と高額。少子化の本町としては、本当

に欲しくても子供ができない夫婦のため十

分検討していきたい。

開作松ケ崎地区の雑木・竹林の被害対策

は？

（町長）昭和5 7年に県事業で急傾斜地崩

壊対策事業として実施されたが、擁壁裏の雑

木、竹林が大木化し民家に被害を与えている。

用地内にある支障となる雑木、竹林の処理

予算を要望していく。

開作水車地区急傾斜地の早急な対応を。

（町長）地元関係者の対策工事に対する

同意が得られれば、事業化の可能性につい

て検討したい。

開作、水車周辺の護岸は痛みがひどく改

修工事が急がれるが。

（町長）被害が予想される箇所は、地盤

の調査、護岸の工法を検討し、計画的に対

応していきたい。

答

問

答

問

答

問

答

問

松 井 岑 雄 議 員

不妊治療に町独自の補助を望む！
雑 木・竹 林 の 被 害 対 策 は！
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会
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実施日　平成2 1年９月2 9日～3 0日

視察地　福岡県小郡市「J Aみい農協」

視察地　山口県下関市「唐戸市場」

今回の研修は「地産池消」が叫ば

れる中、本町の地産池消は学校給食

に、あるいは朝市などの展開がなさ

れているが、いずれも小規模である。

生産者が生活の糧とするにはほど遠

い現状である。生きがいの持てる将来性のある農業、

漁業の先進地として両地域の視察を行った。

「J Aみい」は肥沃な平坦水田地帯で農業条件としては

最適であり、流通にも恵まれ、4 6市場と市場外流通6 3

社へ出荷をしている。

小物野菜から重量野菜に至

るまで幅広く生産されている。

唐戸市場においては、お客様

との交流を大事にし、信頼関係の

構築に最大の努力をしている。

委員長

安 本 貞 敏

設環境常任委員会建 生きがいの持てる産業への取り組み！

実施日　平成2 1年1 0月5日～6日

視察地　熊本県上天草市「上天草総合病院」

福岡県北九州市「新小文字病院」

大島病院の完成を前に、周防大島

町の医療・病院運営の在り方等につ

いて先進施設を視察し本町に相応し

い医療のあり方を考えることを目的

とし、また、へき地・離島における

救急医療体制の確保の観点から、民間医療施設が運営

しているドクターヘリ（ホワイトバード）について視

察研修を実施した。

最初に、平成1 6年に合併した事により、郊外となっ

た上天草総合病院では市全体の病院として位置付ける

のにかなり苦労し、その対応として企業局は職員を地

元の行事に徹底して参加させ、地域に「病院の必要性」

を理解してもらう努力をしてきた。現在では婦人会か

らタオル洗い等の手伝いをして頂けるまでになった。

第二の視察地「新小文字病院」（北九州市門司）では

最先端の緊急医療体制とその現状を体験・視察し注目

のホワイトバ－ドについて説明を受けた。医療財団法

人池友会の4病院で導入している患者輸送ヘリは、宗像

市より半径2 5 0㎞を運行範囲とし、周防大島町もその範

囲にある。ヘリには医師及び看護士が乗務しているの

で一定の処置が即可能である。要請は医師の判断でな

される。周防大島町との連携では離着陸場として、東

和病院は陸上競技場、橘病院では隣接する運動場が可

能との報告があった。緊急時対応も安心であり、加え

て負担金は無いとの説明も受けた。現在、本町も安心

安全な町づくりの一環として前向きに導入を検討して

いる。

委員長

尾 元 　 武

生常任委員会民 最先端の緊急医療体制を視察！

実施日　平成2 1年9月3 0日～1 0月1日

視察地　福島県いわき市

「スパリゾートハワイアンズ」

瀬戸内海のハワイとして観光大島

の発展を目指している本町にとって、

ハワイを共通項とした国内の団体、

施設との交流が重要となってきてい

る。今回の視察地「スパリゾートハ

ワイアンズ」は、国内では有数のハワイ素材を活かし

たパイオニアとして多くを学ぶことが期待でき、今日

の成功に至った取り組み等の研修・視察を実施した。

昭和3 0年代後半から、エネルギーの主役は、石炭か

ら石油に変わり、本州一の炭田であった常磐地方の状

況は一変してしまった。この状況を救ったのが、石炭

掘削の妨げとなっていた「温泉」であった。坑内から

湧出する温泉の地熱と、豊富な湯量を利用することで、

東北の地でも一年間温暖な空間が創出できるとして、

昭和4 1年「常磐ハワイアンセンター」が炭鉱時代じゃ

まだった湧水の温泉を利用し、「夢の島ハワイ」をイメ

ージした日本初のテーマパークとしてオープン。平成

２年「スパリゾ―トハワイアンズ」へ。また、昭和4 0年

には、日本で初めてのフラメンコ・ポリネシア民族舞

踏の各種学校として「常磐音楽舞踏学院」を設立し、専

属ダンサーを養成している。現在では、年間1 5 0万人以

上の来場者があり（宿泊3 8万人、このうち9 0％がリピー

ター）、来場者の７割が東京都、千葉県、埼玉県、栃木県な

ど。年間売り上げは、1 3 0億円。このように、地理的に恵

まれており、規模的に本町とは大きな差があるが、今日

の成功に至るまでの発想や行動は大いに参考になった。

地域の活性化や振興を促進するための発想や行動に

は、強いリーダーシップが必要であるが、地域全体で

盛り上げなければ、何事も目標の達成は難しいという

ことである。今後町発展のために今回の研修を活かし

ていきたい。

委員長

魚 谷 洋 一

務文教常任委員会総 交流人口増加へ！ キーワードはハワイ！？
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６件の動産の買入れ契約と１件の工事請負変更契約の締結を承認

昨年1 1月1 9～2 0日

に北九州市議会、福岡市

議会に広報議員研修と、山口市での山口

県町議会広報研修会に参加しました。福

岡市、北九州市両市とも議会だよりの

「点字版、テープ録音版」を発行しており

ました。ここまで徹底した住民への気配

りに感心するばかり。しかし大都市なら

ではのサービスではないだろうか。小さ

な町は小さな町なりのサービスを模索す

る必要があろう。新年

度は少し内容を変えて

発行したいと思います。

こう御期待を！（平野）
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なお、各図書館へは議事録を備えています。周防大島町ホームページ http：//www.town.suo-oshima.lg.jp

行 事 内 容 日　　程 開催地 参加議員

東京久賀倶楽部 1月17、18日 東京 平川敏郎

東京たちばな会 2月21、22日 東京 安本貞敏

関 西 橘 町 人 会 3月115、14日 大阪 中本博明

購 入 物 品 入札執行日 入札社数 落 札 会 社 入札金額（消費税込） 比率

塵 芥 車 （ パ ッ カ ー 車 ） H 2 1年1 2月2日 ６社 山 下 モ ー タ ー ス 9 9 7万5 , 0 0 0円 8 7 . 9

消 防 団 積 載 車 H 2 1年1 2月2日 ８社 (有)中本モータース 8 7 6万7 , 5 0 0円 9 4 . 9

消 防 団 多 目 的 積 載 車 H 2 1年1 2月2日 ９社 杉 山 モ ー タ ー ス 8 4 0万円 9 6 . 4

校務用パソコン（1 4 7台） H 2 1年1 2月2日 ５社 (有)ふ く や 1 , 4 4 9万6 2 7円 7 6 . 7

パソコン機器（中学用） H 2 1年1 2月2日 ４社 (有)中 谷 事 務 機 1 , 9 4 1万1 , 3 5 0円 8 2 . 5

電 子 情 報 ボ ー ド H 2 1年1 2月2日 ３社 (株)周南コンピュータ 6 8 3万5 , 5 0 0円 5 0 . 5

工 事 名 契 約 会 社 原 契 約 変 更 後 の 金 額

防 災 行 政 無 線
施設整備工事（変更）

P・ジャパン(株)中国社 6億7 , 8 0 9万円 6億6 , 7 1 8万2 , 6 0 0円

●平成2 2年度市町予算編成に際しての

商工会助成についての要望
提出者　山口県商工会連合会（議員配布）

●議員発議
・国家行政組織が地域の声に耳を傾け、行政

に反映する仕組みの保障を求める意見書

提出者　魚谷洋一
賛成者　魚原満晴、尾元　武、安本貞利


